

## ■ Más de 100 mil asistentes en Coquimbo

# Experiencia inmersiva de Minera Los Pelambres destacó en Expo Región de Coquimbo 2026

- Durante tres días, y con el auspicio de Minera Los Pelambres, se visibilizó el trabajo de emprendedores de toda la región, generando un espacio de encuentro entre la comunidad, empresas y autoridades.
- La participación de la compañía incluyó espacios de información, orientación laboral y una experiencia inmersiva de realidad virtual que acercó la minería a las personas.

Con más de 100 mil asistentes la Expo Región de Coquimbo 2026 volvió a realizarse luego de tres años en pausa, congregando a 220 emprendedores de las 15 comunas de la región, quienes encontraron en este espacio una vitrina para promover productos típicos de esta zona del país y, tal como en otras ocasiones, Minera Los Pelambres fue uno de los auspiciadores.

En esta versión, la compañía fue parte de la feria con un espacio abierto al público, orientado a informar y dialogar con vecinas, vecinos y visitantes sobre su rol y participación en la Región de Coquimbo, además de acercar contenidos vinculados a la minería del cobre.

**El gobernador de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá,** destacó la recuperación de este espacio regional y el trabajo conjunto que permitió su realización. "Estamos muy contentos que después de tres años por fin trajimos de vuelta lo que es la Expo Región de Coquimbo 2026, gracias al trabajo en conjunto con el Consejo Regional, pero también a todo el esfuerzo que ha puesto la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, apalancando recursos del sector privado, porque la Expo es una alianza público-privada que le permite a la Región mostrar acá lo mejor que tienen."

Por su parte, **Daniela Crovetto, subgerente de Comunicaciones de Minera Los Pelambres**, señaló que: "Estamos muy contentos como Minera Los Pelambres de poder estar aquí, haciendo que esta versión de la Expo Coquimbo 2026 sea realidad. Sabemos que este es un evento muy esperado por todas las personas de la región de Coquimbo, así como también por todos los turistas y para nosotros como la principal empresa minera de la región de Coquimbo y cuatro producto de cobre de Chile es muy importante estar acá".

En tanto, desde la **Corporación Regional de Desarrollo Productivo**, su gerente Francisco Aguirre

valoró la participación de empresas privadas en el desarrollo del evento. "Esta gran invitación que convoca a más de 200 emprendedores de las 15 comunas de la Región de Coquimbo, en la cual estamos resaltando lo que es la vocación productiva de la Región, se han sumado también al esfuerzo de las empresas privadas. En este caso con Minera Los Pelambres hemos logrado que en el fondo se materialice en esto, en una feria de emprendimiento en donde la gente pueda venir a mostrar las bondades de la Región".

### Un motor de empleabilidad en la Región de Coquimbo

Junto con su rol informativo, el espacio de la compañía incorporó

orientación en materias de empleabilidad, entregando información sobre procesos de postulación, perfiles requeridos y canales formales para acceder a oportunidades laborales. Durante la Expo, se registraron más de 1000 atenciones, resaltando 124 requerimientos vinculados a la búsqueda de empleo y prácticas profesionales. Además, junto al equipo de reclutamiento, se orientó a las empresas de la zona sobre la inscripción en el Portal de Proveedores Locales: [web.proveedoreslocalesmlp.cl] Esta plataforma digital permite a las empresas de la región registrar sus servicios para ser considerados como potenciales colaboradores, centralizar la búsqueda de

proveedores regionales y facilitar el acceso a futuras oportunidades.

**Alexander Acosta, uno de los visitantes del stand,** valoró esta instancia y dijo que "me parece muy bueno que una de las mineras más grandes de la región esté aquí, porque uno muchas veces no sabe por dónde postular. Aquí te orientan y te explican cómo hacerlo".

### Un espacio abierto para informar y acercar la minería a la comunidad

Durante la Expo Región de Coquimbo 2026, Minera Los Pelambres dispuso un stand informativo abierto al público, donde las personas pudieron conocer de manera didáctica el proceso productivo del cobre y la operación de la compañía en la región. En ese contexto, más de 600 visitantes recorrieron las ocho etapas de la producción, a través de una experiencia interactiva.

Respecto de la experiencia inmersiva disponible en el stand, **Daniela Crovetto, subgerenta de comunicaciones MLP**, destacó que "a través de una experiencia de realidad virtual que trajimos del centro CALA que posee nuestra Compañía en Los Vilos, los asistentes al stand han podido manejar un camión minero y participar como protagonistas de las distintas etapas de nuestro proceso productivo. Siendo la minería una actividad tan relevante para la región creemos que fundamental acercarla en forma fácil y didáctica a las personas".

Por su parte, la propuesta fue valorada por los asistentes. **Patricia Leyton, visitante de la Expo Región de Coquimbo**, comentó que "hoy viví una experiencia muy linda, porque parte de mi familia trabaja en la minería y nunca pensé que era un trabajo tan duro. Ahora admiro mucho más a mi nieto que maneja esos camiones y a mi yerno que trabaja la tierra. Fue una experiencia única, muy especial".

Esta herramienta tecnológica busca acercar el proceso productivo del cobre a la comunidad de manera interactiva. La experiencia de realidad virtual estará disponible durante todo el año en el Centro Andrónico Luksic Abaroa (CALA), ubicado en la comuna de Los Vilos.

